

# 学習支援や非行防止教室

## 神奈川県警「大学生少年サポーター」に

# 初の専大生2人

非行歴や犯罪被害などが選ばれた。継続した支援を必要とする少年たちの支援を行う神奈川県警の悩みに耳を傾けるなど、4月からさまざまな活動に取り組んでいる。2人は白井なぎささん(法4)



白井さん(右)と佐藤さん(左)

白井なぎささん (大学院生)  
佐藤 裕子さん (法4)



川崎市立西中原中学校で開かれた非行防止教室で白井さん(右から2人目)と佐藤さん(右端)

(文学研究科心理学専攻修士課程2年次・下斗米淳研究室)と佐藤裕子さん(法4)。共に犯罪心理学に興味を持ち、佐藤さんのゼミ指導を受ける。7月11日には、薬物の恐ろしさなどを伝える非行防止教室が川崎市の市立西中原中学校で開かれ、450人の生徒たちに白井さんは飲酒、佐藤さんはたばこの危険性について発表。「心身ともにむしばまれる薬物には、絶対に手を出さないで」と訴えた。

この制度は、2006年に発足した。本年度委嘱を受けた学生は専大生のほか東京学芸大学(1人)、横浜国立大学(2人)、神奈川県立保健福祉大学(2人)、東海大学(2人)の計9人。

専修大学30周年記念映画『学校をつくる』は、今後、全国12の公共施設やホールで上映が予定されている。

今夏、滋賀県の2カ所のホール

8・9月に滋賀県で映画『学校をつくる』上映会

## 育友・校友会を無料招待

望と明記し、上映日(会X番号)、育友会員または郷町)9月3日(土)13時~16時30分・料金800円(前売り600円) ※校友・育友会員先着25人を招待。

清掃活動「Clean Town 2011 in Kanda」が7月9日、学生自治会・二部学生会の主催で開催された。神保町、九段下、水道橋周辺に分かれて、たばこの吸い殻やペットボトル容器、空き缶などを拾った。学生有志と教職員105人と昨年に続き協力の申し出があった神田警察署員8人に加え、初めて神田キャンパス周辺の北神町会、靖国通り商店街連合会、神三町会、千代田社会福祉協議会からも28人が参加



## 学生、周辺町会から141人参加

「街がきれいであることは、防犯上も大きな意味がある」と、北神町会長の中島良三郎さんは「大学と協力して、協力をすすめる。もっとさまざまな活動で広がりをもたせたい」と話している。今後、教員、学生を対象に活動を継続していく。

## 東生田小3年生6人が生田キャンパスを訪問



最後に記念グッズが配られ「専修大学にまた来たい」と元気にキャンパスを後にした。今回の来校は、社会科学部の発展として、地域にある施設を訪問し、経験を通して学習を深めていくことを目的とした校外学習。

## ALL専修FOR石巻 本回収プロジェクト

ツイッターで呼びかけた学生有志による東日本大震災救済募金活動(本紙5月号既報)に続き、経済学部3年次の小林直樹さんを中心になって「本回収プロジェクト」が展開された。

## 売却益を義援金に

学内の掲示や呼びかけた学生有志による東日本大震災救済募金活動(本紙5月号既報)に続き、経済学部3年次の小林直樹さんを中心になって「本回収プロジェクト」が展開された。

## キャンパス情報

休館日 土・日曜日、8/11~17 ※7/30は開館 Eメール lib@acc.senshu-u.ac.jp

## 漫画研究同好会

5月14日 酒井風
スマフォで動かなくなった
昨日買ったって着てたのにもうダブッてんのか!
あつじやあ
くらに
よれ
中のカード差し直せば直ると思うんだけど...
うるさい
ちやっ☆
よしお前の携帯もスマフォにしてやるよ!